

# SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling



SPD-Fraktion Wesseling \* Alfons-Müller-Platz \* 50389 Wesseling

Herrn  
Dr. Jürgen Löffler  
Vorsitzender des Ausschusses für  
Stadtentwicklung und Umweltschutz  
Rathaus  
Alfons Müller Platz  
50389 Wesseling

Tel. 02236/701-234  
Fax 02236/840 694  
eMail: spd@wesseling.de  
www.spd-wesseling.de

Fraktionsvorsitzender:  
**Helge Herrwegen**  
stv. Fraktionsvorsitzende  
**Detlef Kornmüller**  
Fraktionsgeschäftsführer:  
**Helmut Halbritter**  
Fraktionskassiererin:  
**Tanja Florin**

Wesseling, 28.11.2019

Sehr geehrter Herr Dr. Löffler,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling bittet für die Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umweltschutz am 11.02.2020 um Aufnahme des Tagesordnungspunktes

## **Schaffung von Sitzgelegenheiten.**

### Beschlussentwurf:

- 1, Die Verwaltung wird beauftragt, an geeigneten Stellen zusätzliche Sitzgelegenheiten in Berzdorf zu schaffen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die im Zuge des „Umbaus“ des Bolzplatzes an der Mertener Str. abgebauten Bänke wieder zu installieren.

### Begründung:

Zu 1)

Hinweise aus der Bevölkerung machen den Bedarf von älteren, oft auch gehbehinderten Bürgerinnen und Bürgern nach Sitzgelegenheiten im Dorf und auf Wegen zu den verschiedenen Geschäften (auch zu Aldi, Pelzer) deutlich. Der Weg aus dem Oberdorf zum Dorfplatz und darüber hinaus ist für mobilitätseingeschränkte Personen recht weit und kann bisher nur an wenigen Stellen für eine Pause unterbrochen werden. Abseits der Hauptstraße sind außer an den Bushaltestellen (einseitig) kaum Sitzgelegenheiten zu finden. Die Erreichbarkeit der ortsansässigen Geschäfte und Dienstleistungen muss für alle Bürgerinnen und Bürger gesichert werden.

Zu 2)

Im Rahmen des Baus von Wohneinheiten für die Unterbringung von geflüchteten Menschen in Wesseling wurden von dem Bolzplatz Mertener Str. einige Bänke demontiert. Diese sollten den Bürgerinnen und Bürgern wieder an geeigneter Stelle zur Nutzung zur Verfügung gestellt werden.

Mit freundlichem Gruß

Helge Herrwegen  
Fraktionsvorsitzender